

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 323 rue de Chartres, entre Coudé et Bienville.

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

LA Crise Ministérielle en Russie.

Ce n'est pas sans difficulté que la crise ministérielle qui, depuis quelques jours, régnait en Russie, a été momentanément réglée.

L'avant-dernière soirée, le Czar et le Premier Ministre, M. Stolypine ont eu à Tsarskoïe un entretien qui s'est prolongé fort avant dans la nuit.

Il était demandé à l'empereur de signer une loi pourvoyant à la création d'un Etat-major naval.

M. Stolypine ne se rangea pas tout d'abord à l'avis de son chef, et ce n'est qu'après force arguments qu'il se résigna à se soumettre à la volonté impériale.

La résiliation du projet de loi relative à la création de l'Etat-major en question fut annoncée de la façon usuelle par le Secrétaire de l'Empire à une séance du Conseil de l'Empire.

Mais la crise ministérielle, nous le répétons, ne saurait être considérée comme réglée définitivement, si, comme on le prétend, la Douma n'a d'autre pouvoir que celui de voter les allocations de dépenses pour le fonctionnement du gouvernement.

Le réciprocité adressé à M. Stolypine est conçu dans un esprit très flatter pour le chef du Cabinet.

Nicholas veut bien accorder quelques privilèges à son Cabinet, mais à la condition que son pouvoir et son prestige n'en soient pas diminués.

ent pas diminués: on est autorisée on ne l'est pas. Il termine son discours par des paroles bien élogieuses pour son Premier Ministre.

COMMENT Mourut Talleyrand?

On n'a pas autant discuté sur la mort de Talleyrand que sur celle de Voltaire, et la fin du diplomate n'exhala jadis, d'ailleurs, même dans les légendes les plus hétéroclites, l'odeur de satanisme qui a fini par rester sur celle du philosophe.

Comment donc a-t-il Talleyrand? On en est encore généralement dans les milieux où l'on cultive l'anecdote, à la visite que l'ancien évêque constitutionnel, quelques heures avant son dernier soupir, aurait reçue du roi Louis Philippe.

On en est encore généralement dans les milieux où l'on cultive l'anecdote, à la visite que l'ancien évêque constitutionnel, quelques heures avant son dernier soupir, aurait reçue du roi Louis Philippe.

On en est encore généralement dans les milieux où l'on cultive l'anecdote, à la visite que l'ancien évêque constitutionnel, quelques heures avant son dernier soupir, aurait reçue du roi Louis Philippe.

On en est encore généralement dans les milieux où l'on cultive l'anecdote, à la visite que l'ancien évêque constitutionnel, quelques heures avant son dernier soupir, aurait reçue du roi Louis Philippe.

sa, et finissait, un jour, par demander à sa mère: —Qu'est ce que son confesseur lui dit de moi?

Alors, questionnée sur ce point, la jeune fille répondait très naïvement que son oncle n'était pas un péché, et qu'elle ne parlait pas de lui, par conséquent, à son confesseur.

—Ce confesseur, déclarait alors Talleyrand enchanté, est un homme d'esprit et de mérite!

Or, ce confesseur était l'abbé Dupanloup lui-même, et Talleyrand, à partir de ce jour-là, trouva que sa petite nièce n'allait jamais assez souvent à confesse.

—Nous sommes, à ce moment-là, en 1835, et Talleyrand ne mourra que trois ans plus tard, mais il paraît dès lors être devenu un Talleyrand nouveau, un Talleyrand transformé.

En 1860, après la publication de la "Légende des Siècles," Victor Hugo se résolut à terminer ses "Misérables," interrompus par la Révolution de 1848.

En 1860, après la publication de la "Légende des Siècles," Victor Hugo se résolut à terminer ses "Misérables," interrompus par la Révolution de 1848.

curé de campagne des environs de Gisp, qui lui était absolument inconnu.

Comment avez-vous pu oublier vos devoirs, et même les plus simples convenances, jusqu'à vous marier? lui avait quelquefois demandé sa nièce.

—Je ne puis vous en donner aucune explication suffisante. Ce que j'ai fait dans ce temps de désordre général...

—Ce qui est vraiment intraduisible, dans cette longue et admirable lettre de la duchesse de Talleyrand, où l'on a la sensation de retrouver tous les mots et toutes les gestes de son oncle notés minute par minute, c'est à la fois la sincérité scrupuleuse avec laquelle Talleyrand s'est bien véritablement converti.

—Oui, Sire, je "brûle," mais ce n'est que du Purgatoire!...

Les "Misérables"

En 1860, après la publication de la "Légende des Siècles," Victor Hugo se résolut à terminer ses "Misérables," interrompus par la Révolution de 1848.

En 1860, après la publication de la "Légende des Siècles," Victor Hugo se résolut à terminer ses "Misérables," interrompus par la Révolution de 1848.

La reconstruction de Messine et de Reggio.

Le ministère, par décret royal, publie un règlement, pour la construction et la reconstruction et réparations des maisons dans les pays de l'Italie méridionale.

Le programme varié exécuté chaque soir à la Cité Blanche attire une foule nombreuse. Le numéro qui obtient le plus vif succès est incontestablement Adonis et son chien.

AMUSEMENTS. WHITE CITY. CITE BLANCHE.

Le programme varié exécuté chaque soir à la Cité Blanche attire une foule nombreuse.

WEST END.

Les divertissements ne manquent pas au West End et chaque soir, une foule nombreuse en profite.

FAITS DIVERS.

ACCIDENT FATAL.

Un terrible accident est arrivé hier après-midi, vers une heure, dans le magasin de droguerie de L. Lyons et Cie.

ACCIDENT.

M. G. Cusachs, âgé de 60 ans, demeurant avenue Esplanade, 524, a été victime d'un accident hier matin vers neuf heures et demie.

LE FROID.

Washington, D. C. 11 mai.—Le Bureau météorologique à Washington a publié aujourd'hui le bulletin suivant:

Poudre Dentifrice Dr. Lyon.

Nettoie, embellit, conserve les dents et purifie l'haleine.

En usage par les gens raffinés depuis près d'un Demi-Siècle.



KELLY OF KELLY AND LEWIS. Gymnastes sensationnels à la Cité Blanche.

Mme Boyer succombe à ses brûlures.

Mme L. E. Boyer, la jeune femme de 20 ans qui avait grièvement brûlé ces jours derniers en son domicile, rue Bourbon, 218, est morte hier matin à l'Hôpital de Charité.

ENFANT HORRIBLEMENT BRULE.

Par Grasso Bouillante—La Peau se Détachait d'un Côté du Visage et de la Tête—Un Ouguent Essaye l'Enfant—Petit Patient Paraisait Défiguré pour la Vie.

GUERI SANS UNE MARQUE PAR CUTICURA

"Il y a eu près d'un an et huit mois mon bébé, âgé de dix mois, était assis sur un palissade au-dessus du garde-à-vous quand la poêle à frire pleine de graisse bouillante fut renversée et la graisse se répandit sur son dos de la figure et de la tête de l'enfant.

ACCIDENT.

M. G. Cusachs, âgé de 60 ans, demeurant avenue Esplanade, 524, a été victime d'un accident hier matin vers neuf heures et demie.

Feuilleton

—DE—

L'ABEILLE DE LA N. O.

No. 36 Commencé le 1er avril 1909

L'ARGENT ET L'AMOUR

GRAND ROMAN INÉDIT

PAR JACQUES BRIENNE

DEUXIÈME PARTIE

Le Passé D'une Mère

(Suite.)

En quel état était-elle, c'était bien elle qui, en deux phrases,

lui disait qu'il ne fallait pas espérer, alors que depuis le début de l'entretien son émotion, pénétrée qu'elle l'avait témoigné lorsqu'elle avait appris sa maladie, les larmes qui avaient brillé dans ses yeux, tout, dans son attitude était fait pour lui donner de l'espoir.

Ce n'était pas possible, il avait mal entendu, mal compris. Elle voyait ses yeux briller étrangement, elle avait presque peur... par avance elle voulait le calmer.

—Ecoûtez-moi, mon ami; je suis venue de soir vous trouver. J'ai voulu vous donner cette preuve de confiance, d'amitié.

—Car j'avais deviné bien des choses, et je vois que je ne m'étais pas trompée.

—Sachez-moi gré de mon entière franchise et de ma loyauté.

—Par pitié, ne prononcez pas de telles paroles.

"Ce n'est pas possible. Il lui avait pris les mains; il n'était plus maître de lui. C'en était trop, il ne savait plus bien ce qu'il faisait.

La voix de Marthe, le parfum qui se dégageait de ses cheveux, le frolement de sa robe, le coiffement de son bras, tout cela l'avait grièvement exalté au dernier point et voilà que maintenant les paroles de la jeune fille démentaient son attitude, étaient autant de coups de poignard qui faisaient saigner son cœur!

Il ne voulait plus les entendre ces paroles maudites qui détruisaient son rêve et broyaient son âme.

Il ne la laissait plus parler. Il s'était arrêté auprès d'un arbre auquel Marthe dut s'appuyer.

Et emporté par un délire, par une frénésie de son cœur et de ses sens qui l'empêchaient de rester maître de ses paroles et de ses actions, il continua à lui parler, si près d'elle, que parfois ses moustaches frôlaient son vi-

sage, lui disant toute sa passion avec des mots brûlants d'amour, dans un langage jusqu'ici inconnu pour elle, qui l'étonnait, la grisait, lui fit perdre le sentiment de la réalité.

"Je vous aime, je vous adore. Ma vie a commencé du jour où je vous ai rencontrée.

"Sans vous, désormais, la vie serait pour moi pire que la mort.

"Avant de vous connaître, je n'étais pas heureux. Rien ne me manquait, et cependant mon existence et mon cœur étaient vides. Mon âme inquiète ne pouvait se fixer nulle part.

"Je pense à vous nuit et jour... votre image m'accompagne comme mon ombre; vous m'êtes aussi indispensable que l'air que je respire.

"Je veux m'éloigner de l'éclat de vos yeux vous aimer, aujourd'hui plus qu'hier, demain plus qu'aujourd'hui.

Etourdi par ce flot de paroles, remuée jusqu'au plus profond de son être par l'aveu passionné qu'elle venait d'entendre, Marthe avait senti pen à peu sa volonté l'abandonner.

—Mais il reprit: —Parce que je vous aime, parce que vous m'êtes plus chère que le jour, plus chère que la vie... parce que je vous ai donné mon cœur.

—Et depuis que je vous ai vue j'ai compris.

"Je veux m'attacher à vous avec toute l'énergie dont je suis capable, je veux vous voir, vous emporter, vous garder jalousement, pour toujours.

Ne pleurez pas, ayez pitié de moi. J'ai été brutal, mais j'ai tant souffert!

"J'ai passé des jours et des nuits dans de telles angoisses.

—Mais moi aussi, j'ai beaucoup souffert. Ne l'avez-vous pas deviné?

—L'interrompt: —Je ne veux pas que vous souffriez, je veux que vous soyez heureuse!

—Oui, et vous m'aimez. Vous verrez, je ferai des prodiges pour vous donner le bonheur, pour rendre la tranquillité à votre âme.

—Ah! vous le savez bien, que je vous aime, et depuis longtemps déjà.

—Sur le lac, de légères vagues, argentées par les rayons de la lune, ondulaient et venaient mourir à leurs pieds.

—Albert et Marthe se tenaient les mains marchant en silence, perdus dans une extase divine, oubliant le lieu, l'heure et la réalité.

—Ce fut la fidèle Julia qui vint mettre fin à leur rêve.

—Mademoiselle, il se fait tard, si nous ne rentrons pas, monsieur de Ribière sera inquiet.